

## Musikalischer Abschied der Kirchenband

### Band „St. Marys“ in der Stiftskirche zu Gast / Freitag Benefizkonzert für die Initiative Sudan

**Obernkirchen (rd).** In der Bergstadt findet ein besonderes Konzert statt: Die Band „St. Marys“ gibt erneut ein Benefizkonzert zugunsten der „Initiative Sudan“ von Pater Stephan R. Senge aus dem Kloster Himmerod. Das Konzert beginnt am Freitag, 11. Juni, um 20 Uhr in der Stiftskirche. Bei schönem Wetter findet es draußen auf dem Kirchplatz statt. Der Eintritt ist frei, dafür wird um Spenden für die Arbeit im Sudan gebeten.

„St. Marys“ ist die Kirchenband der Kirchengemeinde. Vor sechs Jahren wurde die Band von einigen Konfirmanden und Pastor Meinberg gegründet. Mittlerweile hat sich die Gruppe ein breites Repertoire von Liedern und Stücken erarbeitet.

Jetzt verändert sich die Situation der Band. Ein Teil der mitspielenden Jugendlichen wird nach dem Abitur ins Studium gehen und damit aus Obernkirchen wegziehen. Die Band will zwar weiter zusammen spielen, wird aber nicht mehr so häufig auftreten können.

Die Initiative zu diesem, inzwischen dritten, Benefizkonzert ist von den Jugendlichen von „St. Marys“ ausgegangen. Sie haben bei Probenfreizeiten im Kloster Himmerod die Arbeit von Pater Stephan kennengelernt und waren so beeindruckt, dass sie spontan mit ihren Möglichkeiten helfen wollten.

Der Zisterziensermönch und Dichter ist Mitbegründer der „Initiative Sudan“, die sich um den Aufbau von Schulen im Sudan bemüht. Die Kirchengemeinde möchte die erfolgreiche Bandarbeit der letzten Jahre fortsetzen.

Da „St. Marys“ nicht mehr so oft spielen können, ist ein neues zusätzliches Bandprojekt angedacht.

Wer Interesse hat, dabei mitzumachen, und singen oder ein Instrument spielen kann, kann sich bei Pastor Meinberg melden: (05724) 3337.